

# 26年ぶりに復活！深谷の田植え踊り

## 新年に豊作を祈願

深谷地区に伝わる「田植え踊り」が、深谷民俗芸能保存会（会長区長）

により26年ぶりに復活しました。

今回の復活には、以前



▲復活した田植え踊り

踊りの本番は1月25日に行われ、華やかな衣装に身を包んだ踊り子たちは、各組の集会所や、還暦を迎えた個人の家庭など、6カ所で踊りを披露、豊作を祈願しました。

復活した地元の伝統をひと目見ようと集まつた地元住民からは「来年もぜひ踊って欲しい」と復活を喜ぶ声が多く聞かれました。

田植え踊りを踊ったことのある地元の先輩達が地区的先生として協力。衣装を第4次総合振興計画地区別計画で揃え、踊り子は地元若連の青年らが務めました。練習は平成15年11月から本番まで21回練習し、熱の入った練習は、時に深夜まで続くこともあったとのこと。

田植え踊りを踊ったことのある地元の先輩達が地区的先生として協力。衣装を第4次総合振興計画地区別計画で揃え、踊り子は地元若連の青年らが務めました。練習は平成15年11月から本番まで21回練習し、熱の入った練習は、時に深夜まで続くこともあったとのこと。

## 飯館出身者で交流深める

### 飯館郷友会

飯館村郷友会（高橋良男会長）が昨年12月、福島市で行なわれました。

同会は、飯館村出身者で構成する会で、定期的に集会を行って交流を深めています。

この日は、総会と懇親会が行われ、菅野村長も出席してふるさとの話に花を咲かせました。

会長の高橋さんは「近くに住んでいる者同士、飯館出身という絆で交流を深めています。1人でも多くの人に参加してもらいたいので、興味のある方はぜひ」と話していました。



#### 連絡先

会長 高橋良男さん  
(☎024-549-0711)  
または佐藤國信さん  
(☎024-548-4536)